

BENJAMIN GROHNERT
Gerente BMW Motorrad Chile.

Todos nos beneficiamos con la electromovilidad

En 2035 en Chile sólo se venderán vehículos eléctricos, esa es la meta propuesta por el Ministerio de Energía en el marco de la Estrategia Nacional de Electromovilidad; la cual va en línea con responder a la emergencia climática que vivimos hace varios años y que debemos atender con urgencia, hoy más que nunca.

Actualmente, alrededor de 9.000 automóviles eléctricos circulan en el país, y se tiene una proyección de 80.000 para el año 2030, y de este parque automotriz, un pequeño porcentaje corresponde a motocicletas eléctricas que, dicho sea de paso, pretendemos que la representación en el nuevo mercado siga creciendo. Por otro lado, hay cerca de 400

estaciones de carga públicas disponibles en todo el territorio nacional, de distintos tipos como cargadores rápidos, lentos y semi-rápidos y su costo, puede ir variando según el tipo de carga y el proveedor.

Pero estos números que, si bien nos permiten sentirnos orgullosos, todavía nos indican que falta un largo camino para avanzar, ya que, es necesario la expansión de la red de electrolineras y acercar la electromovilidad a los conductores más tradicionales que optan los vehículos a combustión y para ello, se deben mostrar las múltiples ventajas que este tipo de automóviles tienen. Los beneficios son amplios y aportan no solo al medio ambiente, sino también a la convivencia vial y a

la salud de todos. Por ejemplo, la reducción de la contaminación del aire y emisiones de CO2, además de la disminución de enfermedades respiratorias y otros problemas de salud asociados a la contaminación y otro factor importante la contaminación de ruido, ya que estos vehículos son silenciosos y disminuyen la contaminación acústica en las ciudades. Atreverse y cambiar la manera en que nos movemos en la ciudad significa un beneficio para los conductores, sus bolsillos y para algo incluso mayor: cuidar nuestro planeta. Optar por una motocicleta eléctrica es un cambio que puede ser visto como algo menor, pero a largo plazo trae ganancia para todos.